

09 juil 2015 -14:47

Appartient à Conseil des ministres du 10 juillet 2015

Marché public relatif à l'achat de véhicules à réaction rapide pour la Défense

Sur proposition du ministre de la Défense Steven Vandeput, le Conseil des ministres a marqué son accord sur la lancement d'une procédure de marché public pour l'achat de 108 Rapid Reaction Vehicles (RRV), 38 kits modulaires de protection, 60 affûts tournants démontables pourvus d'un système de lance-pots fumigènes et un contrat ouvert pluriannuel pour l'assistance technique.

L'acquisition de ces RRV cadre dans le choix de la Défense pour des forces expéditionnaires terrestres légères motorisées déployées dans des Groupements Tactiques Interarmes (GTIA), afin d'exécuter des opérations qui sont caractérisées par la vitesse, l'autonomie et la flexibilité.

La structure ouverte du véhicule permet d'établir un contact avec la population locale, alors que la protection balistique et anti-mines, ainsi que l'armement de bord, permettent d'assurer la sécurité des occupants.

Pour des raisons d'efficacité en termes de formation et d'empreinte logistique, le choix a été fait d'un véhicule standard prêt à être équipé de kits de protection et de recevoir des configurations de radio différentes.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Steven Vandeput, ministre de la
Défense, chargé de la Fonction publique
Rue Lambermont 8
1000 Bruxelles
Belgique
<http://www.vandeput.belgium.be>